

「みんなの制服プロジェクト」だより

第5号
令和3年3月1日発行
一宮市教育委員会

昨年、開催しました「みんなの制服プロジェクトシンポジウム」から2か月が経過し、新制服の基本デザインサンプルが完成しました。今回は、第5回「みんなの制服プロジェクト」委員会、夢サミット、基本デザインサンプル展示会についてお知らせします。

第5回「みんなの制服プロジェクト」委員会について

1月15日（金）に一宮市教育センター第1研修室にて、第5回「みんなの制服プロジェクト」委員会を開催し、仕様書の作成について協議し、次のことを決定しました。

【下衣について】

- ・スラックス・スカート・キュロットの3タイプを作成する。
- ・キュロットについては、キュロットスカートタイプとする。※外見はスカートと同じ。
- ・半ズボンを作成しない。

【夏服のデザインについて】

- ・冬ボトムと全く同じ柄で、平織（薄手）とする。※夏用も冬用も見た目は同じ。

【インナーについて】

- ・白ポロシャツを推奨品として記載する。※カッター、ポロシャツを選択できるようにする。

【付属品について】

- ・ネクタイ、リボンを作成しない。※保護者負担を抑えるため。ポロシャツには付けることが難しいため。

○ 新制服については、令和4年4月からの導入を市内公立中学校に提案します。採用するかどうか、採用する場合の着用のきまり等は、各中学校が決定し、保護者の方にお知らせする予定です。

中学生いちのみや「夢サミット」について

1月26日（火）に、いちのみや中央プラザ（メイン会場）で中学生いちのみや「夢サミット」を開催しました。メイン会場に参加した中部中学校の代表生徒たちとオンラインで参加した18中学校の代表生徒で意見交流を行い、みんなの制服プロジェクト委員会・サポートメーカーが作成した5体の基本デザインサンプルから3体を決めました。



※写真は中部中学校の代表生徒が試着している様子です。

基本デザインサンプル展示会について

1月29日（金）～2月5日（金）に一宮市教育センター第3研修室で、基本デザインサンプルの展示会を開催し、1,200名を超える方々にご来場いただきました。

